



Accrochage des oeuvres de l'exposition "Au delà du premier regard"

publié le 16/11/2022

Ce mardi, Claire Duquerty, la régisseuse du FRAC Poitou-Charentes, est venue au collège pour procéder à l'accrochage des oeuvres choisies par les élèves de 3ème B pour l'exposition *Au delà du premier regard* ! Vous pouvez découvrir dans le document joint les différentes étapes de la mise en place.

 [installation_expo](#) (PDF de 643.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.